

No más turistas en Cuba hasta que vengan vacunados contra el Covid-19

La tardía decisión del régimen de impedir la entrada de turistas a Cuba, nada más que por 30 días, encierra la intención de abrirles las puertas en cualquier momento después de esa fecha aunque la crisis no haya pasado en el mundo.

Los cubanos no queremos más turistas en nuestro país hasta que quienes viajen a Cuba, demuestren que han sido vacunados contra el Covid-19 con una vacuna internacionalmente aceptada. No nos importa el tiempo que esto demore sino la tranquilidad de las familias y la vida de los cubanos.

En los momentos en que el régimen tomó la decisión de no permitir el ingreso por 30 días, ya teníamos en nuestro país 60.000 turistas y una gran parte no se han podido ir. La mayoría llegó a Cuba después que la pandemia ya se había desatado en el mundo. Con ellos llegó el coronavirus. Con una visión miope, mercantilista e inhumana el gobierno lejos de frenar su ingreso alentó el turismo públicamente. Ahora ante el temor, los hechos y el descrédito, lo frena por unos días.

Estamos seguros que insistirán en el negocio para favorecer los intereses del sector hotelero extranjero que domina el turismo en Cuba y



para reabastecer de recursos las arcas de la dictadura.

El dinero del turismo no llega al pueblo de Cuba, llega a una minoría privilegiada.

Antes que la pandemia hiciera estragos en el mundo, en Cuba no había comida suficiente para el pueblo y los cubanos teníamos que hacer largas colas todos los días para buscar lo que apareciera y llevarlo a nuestras casas. No había artículos de limpieza, entre ellos jabón y en muchas partes del país falta el agua. Hoy, ante esta emergencia, la mayoría de las familias cubanas no pueden practicar el aislamiento social porque cada día tienen que salir a la calle a hacer largas colas donde tampoco pueden mantener la distancia prudencial para evitar el contagio.

Para colmo, en un afán irresponsable y exhibicionista el gobierno se ha negado a cerrar las escuelas.

Antes de que esta pandemia apareciera en la Isla, el sistema de salud del gobierno no había podido erradicar otras calamidades entre ellas el dengue y el zika, por la falta de limpieza en las ciudades, en los hospitales y por la falta de medicinas. Siempre han manipulado las estadísticas para hacerle creer al mundo la mentira de un sistema de salud modelo. Ahora con el mismo propósito mienten sobre el número de casos infectados. No tienen la capacidad para hacer las pruebas a quien sea sospechoso y no tienen ni las camas ni los ventiladores para atender a los enfermos. En Cuba hay miles de contagiados.

Instamos a los cubanos a unirse a esta decisión, a defender las vidas de nuestros hijos y evitar con valor una desgracia que nunca podremos justificar por temer a un gobierno que no tiene piedad de nosotros.

Por la Defensoría del Pueblo Clara Leidis Herrera la Rosa, José Cañete Sosa, Luis Cabrera Mari, Braulio Hastié Castañee y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID Antilla.

Cierran el turismo ahora, con 60.000 turistas en Cuba ¿Se asustaron de qué?

El títere de Raúl Castro, Miguel Díaz Canel, anunció el viernes 20 de marzo que no se permitiría el ingreso de más turistas a Cuba por los próximos 30 días. ¿Será que la decisión se tomó cuando se dieron cuenta que tenían 60.000 turistas en la Isla y que si un pequeño porcentaje de ellos pasaba el virus a otros, solo con los extranjeros el sistema de salud del país colapsaría inmediatamente? ¿Cómo explicar al mundo los cientos de turistas enfermos y muertos que podrían llegar a tener en Cuba, en un sistema que hasta el día de hoy los medios de comunicación prestigiosos siguen usando como un ejemplo y publican los datos oficiales de contagiados como si los diera el Vaticano?

¿O sería que el número de cancelaciones de turistas fue de tal magnitud que se dieron cuenta que no tenía sentido insistir en que



Cruz, la Directora General de Mercadotecnia del Ministerio de Turismo del gobierno castrista admitió públicamente que había un 12% de cancelaciones y esperaban más, incluso de Canadá, la principal fuente de turismo a Cuba. Le tomó a la mafia castrista bastante tiempo darse cuenta que su decisión de convertir a la Isla en el refugio de los turistas que huirían de la pandemia en sus países fue un error colosal. Error que está pagando el pueblo cubano con angustia, sufrimiento y muertos. ¿En qué cabeza pudo asentarse la idea de que

Cuba seguiría dándole la bienvenida a los extranjeros? Antes del lunes 16 de marzo, Bárbara por ser una Isla, en Cuba no pasaría nada? Pensaron que la pandemia presentaba una magnífica oportunidad de negocio porque el turismo, lo único que trae dólares al país. Y si pasaba algo se podría encubrir achacando muertos a otras enfermedades. La respuesta es sencilla, la gente desesperada tiene la tendencia a creerse sus propias mentiras y a no ver la realidad. La verdad es que ya no pueden seguir saqueando a Venezuela como lo hacían antes y el turismo, incluyendo el de los cubanos que viven en el extranjero, es la única fuente de recursos que tienen para mantener sus privilegios, su corrupción y su maquinaria represiva funcionando. Apostaría a que temieron al pueblo cubano que estaba llegando al punto de la desesperación, sin alimentos, jabón y con temor a un sistema de salud colapsado.

“La libertad, para ser viable, tiene que ser sincera y plena; si la república no abre los brazos a todos y adelanta con todos, muere la república.”. José Martí

Santiago de Cuba, dos hospitales con coronavirus



Trabaja-
dores del
Hospital
Militar
de Santiago
de Cuba
comentaron
que el hospital está en cuarentena por la pandemia de coronavirus con más de 150 pacientes infectados. También en el hospital provincial Saturnino Lora hay 98 casos aunque la televisión dice que hay 12 sobre los que hay sospechas. En el momento que se tomaba fotos me agredió un colaborador de la policía polí-

tica pero aun así se cumplió el objetivo. Fueron en vano sus carros de patrullas y los agentes que estaban alrededor del anillo de seguridad. La verdad se impone. Sin embargo el desorden es tan grande por la falsa seguridad que inspiró el régimen y porque no hay los recursos materiales disponibles. La gente tiene que viajar en transportes casi uno arriba de otro, las colas para comprar un jabón no guardan distancia, todo propicio para que los pobladores se expongan a infectarse. Por la Defensoría del Pueblo Alberto Bruzón Guilbeaux, delegado del CID en Santiago de Cuba.



Por la presión de padres y madres cerraron escuelas

Marzo 24. El pasado miércoles 18 de marzo publiqué en la página de La Nueva República un artículo con este título: [“Mis hijos no van a la escuela aunque me lleven presa”](#). Allí expuse que por esa decisión había recibido fuertes amenazas, pero mis hijos no volvieron a la escuela. La presión de padres y madres finalmente atemorizó al régimen y tuvieron que retroceder en su irresponsable e ignorante decisión de mantener las escuelas abiertas. Ayer 23 de marzo la dictadura avisó que se suspenderían las clases. Lo hizo 10 días después de que en un artículo de Juventud Rebelde [del 13 de marzo](#) la Ministra de Educación, Ena Velázquez, había declarado que: “No hay ninguna orientación de cerrar una escuela, ni tampoco que los estudiantes tengan que llevar nasobucos para entrar a clases...Porque aparezca un caso no se cerrará el centro

escolar solo se tomarán medidas con aquellos alumnos que son más cercanos al enfermo», destacó. “No se pueden tomar medidas extremas e innecesarias, que al final tampoco son efectivas”...Y en caso de que durante el tiempo de clases el maestro note que -un estudiante- se siente mal, se aísla y se notifica al sistema de salud”. Poner a los maestros a vigilar los síntomas del coronavirus en los alumnos me llenó de indignación y todavía más, que en el caso de que se localizara un sospechoso de contagio en la clase, solo se tomarían medidas con los alumnos más cercanos al enfermo. En consonancia con las absurdas declaraciones de la Ministra el presidente títere, Miguel Díaz Canel, declaraba que no se cerrarían las escuelas porque los niños se irían a las calles.

En otras palabras el régimen sabía cuidar más nuestros hijos que nosotros pero al final el pueblo los obligó a ceder.

Por Yanelis Jiménez Téllez Presidenta Nacional del CID.



Escuela Internacional de La Habana cierra por coronavirus

INTERNATIONAL SCHOOL OF HAVANA, donde estudian los hijos de los diplomáticos extranjeros que residen en Cuba, ha cerrado sus puertas por temor al coronavirus, un protocolo que contrasta con la orden dada a las escuelas públicas de la Isla

de continuar normalmente dando clases. “Los campus de ISH están cerrados hasta al menos el 30 de marzo y estamos implementando activamente nuestros planes de aprendizaje a distancia”, dijo Michael Lees, director de la institución, en un comunicado. La escuela también solicitó la ayuda de las familias de sus estudiantes, pidiendo información concier-

No se puede hacer cuarentena porque hay que buscar comida



En Bayamo se habla mucho sobre el Covid-19, existe nerviosismo e intranquilidad, el pueblo le pide a Dios que nos salve. Se dice que en el municipio de

Manzanillo hay un caso de coronavirus de alguien que llegó de México. La gente sabe que nuestro sistema de salud es muy débil para hacer frente a un virus de tanta virulencia. Muchos cubanos temen porque en nuestro país hay una gran escasez de alimentos y por eso no podemos estar en cuarentena ni una semana, día tras día tenemos que salir a buscar algo de comida para poder sobrevivir. La escasez no solo es de comida también es de medicamentos, más de un 50% de los medicamentos no los hay en el país, también en los hospitales no hay ni mascarillas para los médicos y menos para el pueblo.

Si grandes sistemas de salud de las principales potencias del mundo no han podido frenar este virus, en Cuba será un caos total. La primera medida que se ha tomado en los países donde ha llegado la enfermedad es evitar los eventos masivos pero en Cuba lo que más tenemos que hacer cada día es colas. Otra de las medidas que debemos tomar para prevenir es usar mascarillas y en Cuba no hay ni para los médicos. Por Manuel Rogelio Rey Carvajal delegado del CID en Bayamo

Julia Estrella al Comité Ejecutivo

Julia Estrella Aramburo, dirigente de las Damas de Blanco activistas del CID, tía de Harold Alcalá Aramburo y madre de Mikel Delgado Aramburo, presos



políticos condenados a cadena perpetua por el simple hecho de tratar de huir de Cuba ha sido nombrada miembro del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido Cuba Independiente y Democrática. Julia Estrella se inició en la oposición en el 2003 con las Damas de Blanco y desde entonces ha apoyado a varios esfuerzos en la lucha por la democracia. Por su audacia, constancia e integridad el CID se honra al nombrarla miembro del CEN. Por Yanelis Jiménez Téllez y Rogelio Matos Araluze, Presidenta Nacional y Secretario General del CID.

te a recientes viajes para estar al tanto

de posibles casos de coronavirus. A partir del 18 de marzo los estudiantes de la Escuela Internacional recibirán sus clases por internet, un privilegio que los niños y adolescentes cubanos no poseen. Entretanto, el régimen se niega a cerrar las escuelas públicas, pese a las demandas realizadas por los padres. Fuente [Periódico Cubano](#). Marzo 18 de 2020.

